



人権イメージキャラクター
人KENまる君

名古屋法務局



人権広報大使
グランパスくん

©N.G.E.

名古屋グランパス

10月19日（土）名古屋グランパスと連携したスタジアム啓発を行いました。

「いじめゼロ 願いを込めてキックオフ」をキャッチフレーズに、思いやりの心を育て、いじめのない健全な社会を実現することを目的としています。

★イベント内容★

コラボ啓発物品の配布

ビッグフラッグ企画&抽選会

グランパスくん人権広報大使委嘱式

ハーフタイムショーでのピッチ周回



人KENまる君

人KENあゆみちゃん

人権イメージキャラクター

私たちも
当日お手伝いに行ったよ！

◀ コラボ啓発物品の配布



コラボデザイン
クリアファイル
ボールペン



名古屋グランパスとのコラボデザインクリアファイルとボールペンを作製しました。
クリアファイルに、ボールペンをはじめとしたその他啓発物品を入れたものを3500セット用意し、配布しました。

◀ ビッグフラッグ企画 & 抽選会

来場者に、写真のビッグフラッグへ人権一言メッセージを寄書きしてもらいました。大人・こどもを問わず、沢山の方に参加いただきました。

また、ビッグフラッグ企画に参加した来場者限定で

- ★永井謙佑選手
- ★山岸祐也選手
- ★三國ケネディエブス選手
- ★キャスパー・ユンカー選手

以上4名の人気選手のうち、誰かのサインが入ったクリアファイルが当たる抽選会を実施しました！



人権イメージキャラクター
人KENあゆみちゃん

なんと
写真のフラッグは
選手16人の直筆サイン入り！



＜グランパスくん人権広報大使委嘱式＞



委嘱式の様子

大型ビジョン中継

名古屋法務局では、地域で知名度の高いマスコットキャラクターを人権広報大使に委嘱する活動をしています。
本年度、プロスポーツ団体のマスコットキャラクターとして初めてグランパスくんを人権広報大使に委嘱しました。
委嘱式は、豊田スタジアムのピッチ内で行い、その様子はスタジアム内の大型ビジョンにも中継されました。

人権イメージキャラクター
人KENまる君



人権広報大使になった
グランパスくんに、早速YouTube
撮影に協力してもらったよ！
僕たちとの動画も今後掲載するから
楽しみにしててね♪



[グランパスくん人権広報大使委嘱式](#) [グランパスくんショート動画](#)
[YouTubeはこちら](#) [YouTubeはこちら](#)

＜ハーフタイムショーでのピッチ周回＞

人権一言メッセージでいっぱいになったビッグフラッグを持って、試合のハーフタイムショーでピッチ内を周回する企画を実施しました！
この企画には、名古屋グランパスが大好きな小学生が4人参加してくれました。

